



## Städt. Gemeinschaftsgrundschule Katterbach

Kempener Str. 187 ■ 51467 Berg. Gladbach

☎ 02202 – 8 12 47 ■ Fax: 02202 – 8 44 30

E-Mail-Adresse: [ggs-katterbach@netcologne.de](mailto:ggs-katterbach@netcologne.de)

Homepage: <http://www.ggs-katterbach.de>

01.04.2022

Liebe Eltern,

kurz vor den Osterferien möchte ich Ihnen gerne aktuelle Informationen zukommen lassen:

Die **Maskenpflicht** in den Schulen gilt noch **bis zum 02.04.2022**. In der letzten Woche vor den Osterferien (04.04.- 08.04.2022) dürfen die Masken freiwillig getragen werden. Über weitergehende Änderungen nach den Ferien werden Sie rechtzeitig informiert.

In der kommenden Woche werden montags (04.04.2022) für die Untergruppe und zusätzlich mittwochs (06.04.2022) für die Obergruppe zum letzten Mal die **Schnelltests in der Schule** durchgeführt. Aktuell sieht es so aus, dass nach den Osterferien eine Testpflicht in der Grundschule entfällt.

In den Osterferien führt die OGS, wie im Brief an die Eltern der OGS-Kinder mitgeteilt, weiterhin Selbsttests durch!

Am **11.05.2022** wird ein **3. Pädagogischer Ganzttag** für das Kollegium zum Themenbereich „Digitalisierung“ stattfinden. An diesem Tag findet kein Unterricht statt. Die OGS ist geöffnet. Für deren Planung bitte ich Sie, der OGS **eine schriftliche Nachricht** zukommen zu lassen, **wenn Ihr Kind am 11.05.2022 die OGS nicht besucht**.

Wir alle verfolgen die Ereignisse in und um die Ukraine. Bisher hat die GGS Katterbach noch keine **Flüchtlingskinder** aufgenommen. Sollten Sie Personen kennen, die in dem Einzugsgebiet unserer Schule wohnen und noch keinen Schulplatz für ihre Kinder haben, gibt es folgende Anmeldeöglichkeiten:

1. Die Kinder werden bei der Schulleitung angemeldet.
2. Die Familien wenden sich direkt per E-Mail an das KI (Kommunales Integrationszentrum), [KI-SE-Beratung@rbk-online.de](mailto:KI-SE-Beratung@rbk-online.de)

Das Schülerparlament unserer Schule hat in den Klassen über eine weitere **Spende** an die Organisation „World Vision Deutschland“ zugunsten von **Kindern und Familien in der Ukraine, Rumänien, Moldawien und Georgien** abstimmen lassen. Eine Spende in Höhe von 1.000€ (aus dem erlaufenen Sponsorengeld) wird in den nächsten Tagen erfolgen. Darüber hinaus haben die Kinder entschieden, dass neues Spielmaterial für sie selbst angeschafft wird. Die ersten Materialien sind eingetroffen und können direkt genutzt werden.

Ich wünsche allen eine frohe Osterzeit, gesunde freie Tage und weiterhin gute Nerven!

Mit freundlichen Grüßen

Heike Bahr-Müller  
Schulleiterin-